



Algunos de los representantes de la IDU reunidos ayer en Salamanca. :: ANTORAZ

## Mañueco recuerda la aportación de la USAL al pensamiento humanista

**El alcalde cita a personajes históricos como Francisco de Vitoria o Nebrija y a personalidades de la talla de Tomás y Valiente**

:: D. B. P. / WORD

**SALAMANCA.** Ante los dirigentes de 80 partidos de 36 países de los cinco continentes reunidos ayer en la Sala de Pinturas del Colegio Arzobispo Fonseca, el alcalde de la ciudad y presidente del PP regional, Alfonso Fernández Mañueco, presumió de Salamanca como «ciudad Patrimonio de la Humanidad, Capital Cultural Europea en 2002 y cuya universidad cumple este año 800 años, siendo la más antigua de España y una de las más antiguas del mundo».

Señaló en ese sentido que la universidad salmantina «ha contribuido a la construcción de la democracia española y su actual sistema de libertades» y destacó a la Escuela salmantina como «referente del pensamiento y cuna del humanismo» a través de personajes históricos como Francisco de Vitoria, Elio Antonio de Nebrija o San Juan de la Cruz, así como de personalidades relevantes en el Derecho contemporáneo como Enrique Tierno Galván, Francisco Tomás y Valiente o el primer presidente de la democracia española, Adolfo Suárez.

«Salamanca y su universidad pueden seguir alumbrando ahora a España y el mundo», reflexionó el presidente del PP regional, para quien «el motor de nuestros pueblos y ciudades está en las ganas de formar parte de un proyec-

to más grande y ambicioso que dé respuesta a problemas locales integrándose en un mundo global», ya que «juntos somos más fuertes y divididos, nos debilitamos».

Fernández Mañueco citó entre sus agradecimientos a Xavier García Albiol. El primer edil agradeció la presencia en Salamanca, «una ciudad capaz de pensar en los problemas locales teniendo un proyecto muy integrador» del presidente del PP catalán por ser «uno de los pilares que han hecho frente con firmeza al nacionalismo».

---

**La USAL «ha contribuido a la construcción de la democracia española»**